

Ich bitte um Euer Vertrauen für meine Bewerbung auf Listenplatz 1.

Vorstellung

Liebe GRÜNE Freund*innen im Kreisverband Mettmann, zur Zeit durchleben wir gemeinsam eine schwere Zeit. Viele Menschen kämpfen mit Existenzängsten und Sorgen um die Gesundheit.

Uns geht es um das Ganze

Die Herausforderung der Politik besteht darin, jetzt die richtigen Leitplanken für die Zeit des Neuanfangs und Wiederaufbaus zu setzen. Die Pandemie ist eine Krise von vielen, die unser Zeitalter bestimmen - besonders die alles umfassende Klimakrise will ich auch im Kreis Mettmann bewältigen - mit Mut und Zuversicht!

Offenes Denken - Mut zur Veränderung - Neue Wege gehen

Verantwortlich politische Entscheidungen in den Zukunftsthemen treffen: wie die Anpassung an den fortschreitenden Klimawandel, Mobilitätswende, Schaffung von bezahlbarem Wohnraum, Rechtspopulismus oder gesunde Lebensverhältnisse für alle Menschen im Kreis Mettmann. Das müssen wir ab jetzt unter anderen Vorzeichen machen - kein weiter so!

Jeder Förder-Cent muss auch ein Umwelt-Cent sein!

Benachteiligte Menschen dürfen nicht noch mehr ins Abseits geraten!

Freiflächen schützen - Wirtschaft mit Nachhaltigkeit leistungsstark machen

Unsere vielfältigen Naturlandschaften machen den Kreis Mettmann besonders lebenswert, weshalb der Schutz dieser Flächen absoluten Vorrang hat. Dafür setze ich mich auch in anderen Gremien und politischen Ebenen, wie z.B. dem Regionalrat ein.

Diese Arbeit will ich mit den entsprechenden Mehrheiten für GRÜNE Politik deutlich verstärken.

Jetzt besteht die Chance regional produzierende Unternehmen zu fördern, die eine Wertschöpfung vor Ort zum Ziel haben und ökologische Grundsätze verfolgen. Die Kreispolitik kann das unterstützend, gemeinsam mit den Städten forcieren und zukunftsichere Arbeitsverhältnisse schaffen.

Zukunft zurückgewinnen - jungen Menschen vertrauen

Alle Menschen und Generationen im Kreis Mettmann haben einen Anspruch auf gleichwertige Lebensverhältnisse, egal ob sie in Velbert, Monheim, Erkrath oder Ratingen leben.

Das ist eine Kernaufgabe der Kreispolitik!

Dafür arbeiten wir in unserer GRÜNEN Fraktion mit vielen verschiedenen Menschen und ganz unterschiedlichen Ideen - konstruktiv - kontrovers - leidenschaftlich.

Dafür ist es wichtig politische Begeisterung zu entfachen, aufzunehmen und Aufgaben zu übertragen.



Alter:

57

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Düsseldorf

Dadurch geben wir uns nicht mit dem Erreichten zufrieden, geben jungen Menschen ein Forum und allen, die an GRÜNEN Zielen mitarbeiten wollen.

Deshalb werden wir auf lange Sicht im Ganzen erfolgreich sein - woran ich gerne auch in der kommenden Wahlperiode entscheidend mitarbeiten möchte!

zur Person

- verheiratet - zwei erwachsene Söhne
- Studium der Geschichte und Anglistik
- in Mettmann zuhause - arbeite in Hilden als Geschäftsführerin der Ratsfraktion
- seit 2007 Mitglied der GRÜNEN Kreisfraktion
- stellv. Fraktionsvorsitzende und Sprecherin für Wirtschafts- und Bildungspolitik
- sachkundige Bürgerin und Fraktionsmitarbeiterin der Regionalratsfraktion Düsseldorf